

La UNGRD llegó a Timbiquí para atender de manera oportuna a las 731 familias afectadas por las inundaciones de febrero

Timbiquí, 23 de febrero de 2024 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión de Riesgo de Desastre atendió de manera oportuna el llamado de la comunidad de Timbiquí, Cauca, donde a principios del mes de febrero se presentaron afectaciones por las fuertes lluvias, principalmente en comunidades indígenas y afro del municipio.

En articulación con la Alcaldía de Timbiquí, el equipo social de la UNGRD adelantó una visita a dos resguardos para conocer las afectaciones y las situaciones de riesgo en las que viven cerca de 731 familias, agrupadas en 7 comunidades.

De la visita se logró identificar las viviendas que resultaron afectadas con la pérdida de la cobertura de techo, así como la caracterización de las familias que requieren asistencia humanitaria por parte de la entidad.

“Queremos elevar un agradecimiento a la UNGRD, en cabeza de su director Olmedo López, por la atención oportuna e inmediata que nos dio frente a la inundación de los resguardos indígenas Guangúí e Infí”, indicó el alcalde del municipio caucano, Kilian Cuero Ruiz.

Por otro lado, el equipo social visitó a la comunidad afro de Cupí, donde las afectaciones por inundaciones son recurrentes, generando pérdidas significativas de animales y enseres. Junto con las lideresas de la comunidad, se revisaron alternativas de mitigación y solución definitiva al riesgo en el que vive la población.

Asimismo, se llevó a cabo visitas a las 150 familias de las comunidades San José, Coteje y San Miguel, que desde hace más de 15 años se han visto afectadas por la erosión fluvial de los ríos Timbiquí, Coteje y Sese, que generan

constantes pérdidas de animales de campo, enseres y viviendas por las inundaciones que pueden superar los 2 metros de altura.

Junto a líderes y lideresas de estas comunidades se plantearon soluciones de mitigación del riesgo, así como una caracterización por parte del equipo técnico de la UNGRD para llevar a cabo soluciones definitivas que protejan la vida de las familias.

Con respecto a estas visitas, el alcalde de Timbiquí reconoció la labor del equipo social y calificó como histórico, el acompañamiento que a través de la Unidad hace el Gobierno del Cambio.

“A todo el personal que nos acompañó, quiero agradecerles de corazón y esperamos que nos sigan apoyando de esa manera tan rápida y oportuna, que es prácticamente histórica en el municipio de Timbiquí”, expresó Cuero Ruiz.